
Утверждаю:
Зам. Главы Администрации города Сарапула

~A.B. Грахов

Протокол от 16 октября 2019г.
общественной комиссии

Председательствовал: Зам. Главы Администрации города Сарапула Грахов АВ.

Присутствовали:

1 Грахов АВ. начальник УЖКХ
2 Бочкарева С.В. зам.Главы Администрации-начальник Управления финансов

г.Сарапула
3 Маркасова О.В. начальник отдела УЖКХ
4 Мерзлякова АВ. начальник отдела управления экономики
5 Быков Д.А. Специалист УАиГ
6 Килин В.Г. директор МУ «Управление благоустройства»
7 Коткин к.с. зам. директора МУ СЗ СР и КР

8 Бурков с.в. депутат Сарапульской городской Думы
9 Рыбаков Р .И. депутат Сарапульской городской Думы

Из 16 членов общественной комиссии присутствуют 9 человек, кворум имеется.

Повестка:

1. О реализации мероприятий по благоустройству
благоустроенных в 2019 году (Докладчик - Килин
территории (Докладчик - Зуев АМ.).

2. О планах реализации муниципальной программы «Формирование современной
городской среды» в 2020 году (Докладчик - Маркасова О.В.).

3. Принятие решения о завершении приема заявок на благоустройство дворовых
территорий для включения в муниципальную программу «Формирование
современной городской среды» с 1 декабря 2019г.

дворовых территорий,
в.г.), по общественной

1. По первому вопросу СЛУШАЛИ: Килина в.г., Коткина к.с.
Заслушана информация о выполнении работ по благоустройству дворовых

территорий и парка им. В.И. Ленина.
По дворовым территориям работы проведены с нарушением сроков

контракта, ведется претензионная работа по предъявлению неустойки. Есть
замечания по качеству выполненных работ, замечания устраняются. Акты
выполненных работ на согласовании.

Работы в парке выполнены в срок, на сумму экономии объявлены
конкурсные процедуры по закупке МАФов (диваны и урны).

По первому вопросу РЕШИЛИ:
Информацию принять к сведению.

2. По второму вопросу СЛУШАЛИ: Маркасову О.В.

Объем финансирования на 2020 год пока не доведен, сметы составлены в ценах
2018 года. Определить точное количество дворовых территорий, которые будут
благоустроены в 2020 году, не представляется возможным. Исходя из
финансирования текущего года, предлагается на проверку сметных расчетов
направить дворовые территории следующих 17 многоквартирных домов:

1. ул. Ленина, д.ll



2. ул. Седельникова,д.113

3. ул. Озерная, д.18

4. ул. Декабристов, д.37

5. ул. Лесная, д.13

6. ул. l-я Дачная, д.36

7. ул. К. Маркса, д.92

8. ул. К. Маркса, д.92б

9. ул. Фрунзе, д.14

10. ул. Калинина, д.22

11. ул. Вокзальная, д.2

12. ул. Озерная, д.20

13. ул. Амурская, д.27

14. ул. Фрунзе, д.25

15. ул. Лесная, д.l

16. ул. Ленина, д.8

17. ул. Азина, д.87

По второму вопросу РЕШИЛИ:
2.1. Информацию принять к сведению.
2.2. МУ «Управление благоустройство» направить сметные расчеты на проверку в
центр ценообразования в срок до 01 ноября 2019г.
2.3. МУ «Управление благоустройство» направить в управление ЖКХ Администрации
города дизайн-проекты, согласованные с представителями собственников в срок до 01
ноября 20 19г., сметные расчеты с положительными заключениями.
За- 9 чел., против -о чел.

3. По третьему вопросу СЛУШАЛИ: Маркасову О.В.
В адресный перечень дворовых территорий включены территории 76 МКд,

прием заявок продолжается. Муниципальная программа «Формирование современной
городской среды» продлена до 2024 года. Исходя из того, что сметы на
благоустройство составлялись в ценах 2018 года, сметная стоимость в текущих ценах
года благоустройства увеличивается. Предлагается завершить прием заявок на
благоустройство дворовых территорий 1 декабря 2019г.

За- 9 чел., против -о чел.

По третьему вопросу РЕШИЛИ:
3.1. Завершить прием заявок на благоустройство дворовых территорий

многоквартирных домов 1 декабря 2019г.
3.2. УЖКХ внести изменения в муниципальную программу по итогам рассмотрения

принятых дополнительно заявок в срок до 31 декабря 2019г.

Протокол вела О.В. Маркасова




